

Glücksrad für den guten Zweck

320 Euro für den Kinderschutzbund Bevensen

Mitte Juni eröffnete das neue Kurhaus in Bad Bevensen mit einem großen Festwochenende. Der „Regio-Markt“ feierte am Sonntag, 19. Juni, den Abschluss. Mehrere tausend Besucher nutzten die Gelegenheit, sich das neue Kurhaus genauer anzuschauen. Die Bad Bevensen Marketing GmbH bot Führungen und ein buntes Programm mit Musik und Tanz von 10 bis 18 Uhr. Rund um das Kurhaus boten Händler ihre Angebote sowie kulinarische Spezialitäten an. Auch BeneFit war mit einem Stand vertreten. Das BeneFit-Glücksrad lief regelrecht heiß, denn hunderte Besucher investierten für den guten Zweck den einen oder anderen Euro und konnten obendrein noch tolle Preise gewinnen. Unter anderem von Zoo & Co., Arte é Vita, Behn Wohnideen, dem Café fabelhaft in Lüneburg, Stiel-Design in Reppenstedt und der Obstscheune Tätendorf.



Der Erlös aus der Glücksrad-Aktion ging komplett an den Kinderschutzbund Bevensen. Insgesamt kamen 320 Euro zusammen!

Vorstandsvorsitzende Christa Franze vom Ortsverein des Kinderschutzbundes Bevensen freute sich über das Geld. „Das kommt jetzt zum Schulanfang der Schulmittelförderung für bedürftige Familien zu Gute“, sagte sie bei der Spendenübergabe.